

Jetzt erschienen!

Der tobende Hurrikan

Ein komischer Roman

von

Arthur-Heinz Lehmann

In Ganzleinen gebd. RM 3.85

Kartoniert RM 2.85

*

Vorzugsangebot

siehe Bestellzettel!

Z



Gibt es zwei Menschen auf der Welt, die gleiche Fingerabdrücke besitzen?
Darf ein verkalkender Spießher ungeschoren das Leben junger, verliebter Leute in Unordnung bringen wollen?

Wie können aus Geldschrankknackern brave Bürger werden?

Das sind nur einige von den vielen ernsthaften Fragen, mit denen sich dieser wirklich komische Roman, der Leben und Menschen im belustigend verzerrenden Hohlspiegel zeigt, in spafshafter Weise beschäftigt. Eine Fülle köstlicher Einzelheiten pointiert den Roman, dessen straff bis in alle lächerlichen Konsequenzen durchgeführte, spannende Handlung keinen Leser losläßt, bevor er sich nicht bis zur letzten Seite durchgelacht hat.

Arthur-Heinz Lehmann, als Erzähler, Feuilletonist und Mitarbeiter des Reichsenders Leipzig bestens bekannt, erhielt im Jahre 1931 den Feuilletonpreis des „Neuen Wiener Journals“ und wurde im Jahre 1934 auf Vorschlag der Schillerstiftung in Weimer mit einer Ehrengabe aus der Ernst-Reil-Stiftung in Leipzig ausgezeichnet.

Verlagsanstalt Rosa Ros, Berlin W 30, Münchener Str. 36

Leipziger Auslieferung: Otto Klemm, Leipzig